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Ⅰ．播州路バスツアー！！ 　【報告 ： 高橋 稔さん】

姫
路
城
の
案
内
を

　
笑
顔
で
聴
講
！

本年も余すところ１ヶ月となりました。会員の皆様

ようゆうカフェin休暇村(10/14) ③播州路日帰り旅行(11/16) そして、12月２日には恒例の
をしております。既に実施済の ①洲本エリアようゆうカフェin益習館(10/1) ②南あわじエリア
よう願うばかりです。 10月度より後半の活動として、仲間と楽しむ行事を中心に実施・計画
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11月16日(水)会員20名の参加を得て、晩秋の播州路 姫路・赤穂日帰りバスツアーを実施し

跡，赤穂浪士を祀る大石神社，赤穂歴史博物館”を見学し歴史を学びました。年に一度の仲
望できる赤穂ハイツ”で昼食を頂きながら会員間の団欒のひと時を楽しみ、最後に“赤穂城
の移動の途中“手づくり日本酒の灘菊酒造”に立ち寄り試飲を楽しみ、その後“播磨灘を一
化遺産に登録されている姫路城(白鷲城)”を見学し歴史，城の構造等を学びました。赤穂へ
ました。観光経路は、昨年保存修理を終えた、日本の木造城郭建築の代表例として“世界文

間とのバス旅行を満喫し交流を深め親睦を図り、PM6時過ぎに無事洲本に帰ってきました！

うな政策を進めて行くのか世界中が注目していますが、来年度が平和で今年以上に良い年になる

れ、ありがとうござ

て、アメリカ合衆国大統領選挙でクリントン氏が勝
風邪など健康にご注意ください。直近の関心事とし
配が近づいてきました。本格的な冬を迎えるに当り
いこの前まで半袖の日もあったのに、早くも冬の気
にはお変わりなく、お過ごしのことと存じます。つ

いました。＿＿＿＿

忘年会を久し振りに洲本市で開催します。多くの皆さんに、ご参集頂き一緒に楽しみましょう！

廣瀬さん ：ツアー案
内マップ(12P)の作
成・配布，原下さん ：
自前落花生の差し入

赤
穂
ハ
イ
ツ

　
に
て
昼
食

た会員の皆様も多かったのではと思います。どのよ
せの勝利。テレビの選挙速報を夢中になって見られ
利すると報じられていたが、トランプ氏が大番狂わ

[晩秋の 観潮船 (木下 達朗 氏) ] 

[大石神社の池と紅葉] 

[姫路城 & 紅葉をバックに集合写真] 
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Ⅱ．ペタンク教室の支援！！  【報告 ： 山口 幸雄さん】

　

Ⅲ．ようゆうカフェ！！
(１) ようゆうカフェin益習館 【報告 ： 高橋 稔さん】

割等の話を聴講しました。

(２) ようゆうカフェin休暇村 【報告 ： 山木 勝さん】

に来場され「久しぶり！元気！」とお互いの無事を確認され良い雰囲気で会をスタートしま

取りに３～４回と足を運

に多大な貢献をした人や

うカフェin休暇村”を、会員16名の参加で開催致しました。10時45分集合にも関らず、既
10月14日(金) 秋のすがすがしい中、休暇村南淡路にて第２回南あわじ市エリアの“ようゆ

兵庫県の名勝に指定された“益習館庭園(洲本市山手)”において、10月1日(土)に第2回洲本
市ようゆうカフェを23名の参加で開催しました。益習館(尊皇攘夷学問塾)の歴史、及び庭園

た景観を鑑賞しながら回遊しました。中央公民館では『淡路島の兵庫県編入秘話148年前の
の構成に関して説明を受けて、武家庭園らしい荒々しい自然石の巨石を数多く巧みに活かし

悲劇』と題して、①庚午事変(稲田騒動)の悲劇 ②兵庫県編入秘話 ③益習館の果たした役

と、中川原小(11/10)で各々２０名に

の先人に対し誇りを抱く
ること等を知り、淡路島

皆さん来て下さいね！＿
に感謝感謝です。また、
た。今日の楽しいひと時
本当に有難うございまし
た方，お顔を見たい方、
しい方，遠方よりこられ
加の皆さんは、農業で忙
間に過ぎました。今回参
間30分が“あっ”という

層弾みました。食べ物を

お話しされ、食事開始(11時30分)を忘れる程、話が盛り上がりました。食事は本格イタリ
アンでしたが、日本食・カレー・デザート等が、盛り沢山あり美味しく戴き、歓談がより一

思いに駆られました。＿

からも“北海道の開拓”
海道に移住した人々の中
いた事や、稲田家から北
した人材を多く輩出して

した。全員揃ったところで、大鳴門橋を背景に記念写真を取り、食事前まで近況等を楽しく

成功者も多く輩出してい

心豊かで健やかに育まれる環境づくりを推進し、有意義な放課後を実現する一環として２年
前よりペタンク教室を開講し、ペタンククラブが指導しております。今回は、加茂小(11/1)

が出来ますよう頑張っております。＿
私達も、この子どもたちの夢の手助け
選手へと、夢の広がる競技種目です。
おり、将来の国体選手やオリンピック
認団体で、日本体育協会にも加盟して
教えました。ペタンクは、ＩＯＣの承

“明治維新成立”に貢献
ジと異なり益習館からは
我々が思っていたイメー

と！13時までの会食１時
び食事が進むこと進むこ

洲本市教育委員会は小学校低学年の子どもたちの安全・安心な活動を通して地域社会の中で

益習館庭園にて 

鳴門大橋(左上)をバックに 
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Ⅳ．クラブ活動だより！！
(１) 菜園クラブ 【報告 ： 阿部 一三さん】

(２) ゴルフクラブ 【報告 ： 古橋 利朗さん】

【小畠 和男さんの優勝コメント】

(３) ２地区ゴルフ交流会 【報告 ： 古橋 利朗さん】

【古橋 利朗さんの優勝コメント】

(４) ４地区ゴルフ交流会 【報告 ： 古橋 利朗さん】

ンズCCにて参加40名(洲本13名)で開催しました。

玉葱，エンドウ豆，そら
１年の豊作を念じて！”

農繁期を迎えます。＿＿

一斉に焼きたてのバイキング料理と、ビール，焼酎と、差し入れのワインでの歓談は、毎年
挨拶、招待の町田氏より収穫祭再開のお祝いと継続開催への激励の乾杯の音頭でスタート！

の如く近況報告，病気，スポーツ，世相，景気等と尽きぬ話で、楽しい2時間が過ぎ記念撮

四国地区との交流を、10月18日(火)こんぴらレイクサイドＧＣの難コースにて、23名(四国

結果、年齢差判定となり同年生まれでしたが、私の方が数ヵ月年寄りでした。ダブルペリア

フ日和の中、ＷＰ方式で競い次の方が栄冠を獲得しました。 優勝 ： 小畠和男氏(Ｇ85 Ｎ73.0)
第94回ゴルフコンペを、10月7日(金)に淡路ＣＣにおいて、28名が台風18号通過後のゴル

準優勝の村上さんとは、ＯＵＴ・ＩＮとも同スコア―、更にハンデ―まで同じでした。その

大根，レタス，山芋，落
影をして、また来年の再会を約して閉会しました。自慢の菜園では、収穫を待つサツマイモ

います。そして“次なる
秋ジャガイモ等が育って
コリー，カリフラワー，
白菜，キャベツ，ブロッ
花生，ネギと、栽培中の

豆等の来春野菜の準備で

4地区混合任意組分団体優勝チーム ： 洲本4名入賞

になって初めての優勝です。これからもチャレンジ精神で頑張ります。

入部以来６年間、地区大会でも優勝に縁がありませんでしたが、交流コンペで初優勝できて

11名，洲本12名)の参加で開催。優勝 ： 古橋 利朗氏(N72 HC30) BG賞 ： 稲本 繁夫氏(G88)

奥方，招待者の総勢15名で、野菜の豊作と皆さんの健康を祈願して、クラブ部長 阿部の開宴
空一面に雄大な鰯雲が流れ秋本番満喫の10月10日(月)午前11時過ぎよりの収穫祭は、部員

第25回4地区交流コンペを、11月11日(金)ライオ

方式で競いました。準優勝：村上修三氏(G87N72.6)
と汗をかく程の暖かさで絶好のゴルフ日和の中ＷＰ
前日までの強風も収まり、陽光が降り注ぎうっすら

ビックリです。ＷＰ方式によるＨＣのお蔭で、誠にラッキーでした！＿

準優勝 ： 村上修三氏(Ｇ85 Ｎ73.0) 第３位 ： 原下正信氏(Ｇ88 Ｎ73.6) ＢＧ ： 酒井洋志氏(Ｇ84)

[ 優勝の 古橋 利朗氏 ] 

[優勝の小畠 和男氏] 

秋本番料理に、ご満悦の皆さん 
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Ⅴ．ボランティア活動！！ 【報告 ： 小西 直實さん】

Ⅵ．リレー訪問記！！ 【原田 守さんです！(在住 ： 洲本市下加茂)】
 Q1．坂本正市さんとの関係をお聞かせください！

*

 Q2．仕事の中での思い出は？
*

*

 Q3．退職後はどのように過ごされていますか？
*

*

*

 Q4．今後のご予定は？
*

多くの趣味を継続して行こうと考えています。

Ⅶ．確定申告の豆知識！！

Ⅷ．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況 [敬称略]

入社以来４０年間カドニカ電池の検査業務に

同期入社で、一時期カドニカ電池検査課で働
いていた仲間で、高校の学友でもあります。

楽しい思い出は、① 職場の仲間と一緒に遊んだ事 ② 課内旅行・体育際等で職場のチーム
ワークを強めた事 ③ 20歳台半ばの洋上研修で学んだ事 ④ 研修参加企業の方との出会

工程でトラブルが多発しその対応に追われたことです。

月　度

い(今でも交流しております。) ⑤ 事業部技術研究発表会で、優秀賞を受賞した事です。

地域社会貢献として、児童の見守りを週3日間、ＮＰＯ高齢者対象の運搬(通院，買物等)を

になる前のナイロン封口・多板式時代の検査
るのは、カドニカ電池が金属封口・ロール式
に従事しました。その間強く記憶に残ってい
池(事)で検査と、ＨＥＶ(事)の立ち上げ業務
携わり、退職前５年間は、リチウムイオン電

１．確定申告用のe-Tax活用の住民基本台帳カード更新は、2015年12月22日で終了してお
１．り有効期間満了後には、マイナンバーカードの交付申請(無料)が必要となっております！

３．ご自宅等から、e-Taxで送信すれば本人確認書類の提示、または写しの提出は不要です！
２．マイナンバーカード交付には、申請後１ヶ月要しますので早期に申請を行ってください！

～次回は、光永 純穂さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

廣　瀨 12/20 小西・谷本 12/22 山 崎事務所 12/1 山 口 幸 12/8 原 下 12/15

会員数 会 員 合計 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外

当　番 (木) 高 橋 (木) 皿 池 (木) PC部員 (火) 川端・青山 (木) 相 田

3 名 1 名

本年度増減 本年度入会 本年度退会

(12/1付) 142 名 75 名 24 名 21 名 22 名  + 2 名

12/1
役 員 会

12/2 12/22 12/2212/20 12/22
資料配布

(金) (火) (木)

の趣味をエンジョイしております。＿＿＿

三 役 会

資料印刷
月度決算

(木) (木) 本部報告

楽しんで継続しておりますが、淡路公式テ
現役時代からプレイしている硬式テニスを

釣り，卓球，麻雀，ＤＶＤ鑑賞等、数多く
ニス協会のお世話もしております。＿＿＿

ボランテイア、及びテニス，釣り，卓球等

活　動 (木)

を得て駐輪場の管理，本のリサイクルフェア，椅子
13年度開始から16回目を迎え、会員24名の協力
2日間開催されました。ボランティア活動は、平成
恒例の洲本市図書館市民まつりが、10月22日から

大 掃 除
事 務 所

忘 年 会

月の内半分、また民生委員を２期(６年目)務めております。

ご協力を頂いた皆様、ありがとうございました。＿
“こころ強い”との感謝の言葉を沢山戴きました。
撤収までの4日間行いました。参加団体の方々より
の借用・返却等の支援を、22日の準備から24日の

[20歳代の洋上研修中] 

借用椅子の返却準備 
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